

El segundo número de *Spainfan* estaba fechado en junio de 1966 y contenía únicamente dos páginas. El fanzine constaba únicamente de presentación, algunas noticias, un chiste gráfico y único microrrelato humorístico: “Easy as to snap your fingers” («Tan fácil como chasquear los dedos»), acerca de un marciano que tenía un don irresistible con las mujeres humanas, lo que despertaba la envidia del jefe de policía responsable de su seguridad en la Tierra. Pero si algo destacaba en ese modestísimo número era el anuncio de la próxima aparición de un prozine –terminología al uso para denominar a las revistas profesionales– que, por supuesto, no podía ser otro que *Anticipación*, surgido a finales de ese mismo año.